



Confucio, filósofo oriental.

Confucio

Pensador, maestro, moralista y teórico político chino, fundador de la doctrina filosófica conocida como confucianismo, nació en Lu, hoy Shandong, actual China en el 552 a.C. Cuando su padre falleció su familia se vio sumergida en la pobreza, pero de todas formas Confucio pudo acceder a una buena educación. A los 19 años se casó con una joven que lo abandonó tiempo después, luego de darle un hijo (Bo You) y cuando Confucio trabajaba como criado del jefe del distrito donde residía.

Al este del Templo de Confucio se halla la residencia de la Familia de Confucio. Fue la vivienda de sus descendientes. En la residencia se guardan muchos archivos históricos, tesoros de tiempos antiguos, atavíos y utensilios de las diversas dinastías.



El Bosque de Confucio está un kilómetro de la capital del distrito de Qufu. Es el cementerio de Confucio y sus familiares. Hay más de cien mil tumbas, todas de descendientes de Confucio.



Sus descendientes lineales fueron enterrados hasta la generación 76 sin interrupción durante más de 2.000 años. Como cementerio de familia es raro en el mundo por su antigüedad y su buena conservación.



Una variante de este nombre, Confucio poco habitual en la actualidad, es Kong Fuzi, de la que se deriva el nombre tradicional en español a partir de la forma latinizada Confucius.

En el año 527 falleció su madre y él comenzó su carrera de maestro y rápidamente ganó fama de hombre sabio. Para esa época el gobierno central de China había degenerado y el crimen y el vicio eran monedas corrientes. Según Confucio esto se debía a la falta de modelos morales.

Confucio fue nombrado magistrado en Lu y accedió a cargos públicos desde los cuales atendió con gran éxito tareas administrativas. La base de su teoría era que resultaba fundamental que los ciudadanos se sintieran estimulados por un gobernante cuya vida fuese un ejemplo de rectitud moral. Sin embargo, los principios del pensamiento de



Confucio.

Confucio no son de carácter religioso sino ético y práctico. La compasión y la equidad fueron las principales virtudes que pregonó. Por la compasión socorremos a nuestros semejantes, y la equidad nos hace respetar los bienes ajenos y la jerarquía social. La veneración a los padres durante toda la vida es otro de sus conceptos claves. El hombre debe respetar el principio de orden de carácter divino, adquirir la sabiduría mediante el estudio, la reflexión y el esfuerzo y aprender de los grandes hombres del pasado.

La función de Confucio como administrador estatal finalizó en el año 496 a.C. Desde ese momento Confucio y sus discípulos vagaron por toda China con la esperanza de ser aceptados como asesores por otro gobernante. Siguió dedicado a la enseñanza hasta el final de su vida, hecho que ocurrió en Lu.

Immanuel Kant

Nació en el reino de Prusia el 22 de abril de 1724 estudió teología en la Universidad de Königsberg. Martin Knutzen, de quien fue alumno, lo introdujo en la filosofía racionalista de Leibniz y Wolff e interesó a Kant en las ciencias naturales y en particular por la mecánica de Newton. Luego de recibir el doctorado en la Universidad de Königsberg y allí ejerció en la docencia.



Immanuel Kant.

Immanuel Kant (1724-1804) Diferenciaba los modos de pensar en proporciones: Analítica, sintética, empírica, posteriores, creía que la psicología no podía llegar a ser una ciencia al faltarle el componente racional.